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Oh, il présente bien Chems-Eddine Hafiz, il est toujours
tiré à quatre épingles dans un superbe costard cravate, il a
l’air paisible en plus…

Bien loin de ses frères en religion que l’on croise de plus
en plus souvent dans nos rues dans leur uniforme,  calotte
islamique,  kamis,  basket  et  surtout,   surtout,  regard
haineux  sur  ce  qui  les  entoure  :  un  monde  de  kouffars
(mécréants).

J’ai croisé souvent  ce regard et  je ne peux pas l’oublier.

Donc, avec Chems-Eddine nous ne sommes pas du tout dans  ce
registre-là  sur la forme.

Et sur la forme,  seulement.

Parce que sur le fond, le Coran est  le guide unique des
musulmans, pour le salafiste en basket comme pour le grand
recteur de la mosquée de Paris.



Et le fond, il ne peut s’empêcher de surgir, d’affleurer
chez le grand recteur Hafiz, même s’il n’ose pas y aller
franco comme un vulgaire imam de Beaucaire:

https://resistancerepublicaine.com/2023/11/04/apologie-du-te
rrorisme-8-mois-de-prison-avec-sursis-pour-limam-de-
beaucaire/

On se souvient du tweet du grand recteur Hafiz, pas très
franco  justement, pas très clair   certes, mais  dont
l’affection pour les mécréants  est douteuse :

« Les croyants se prosterneront alors que les mécréants ne le
pourront guère, leur dos restera raide et lorsque l’un d’eux
souhaitera  se  prosterner,  sa  nuque  partira  dans  le  sens
inverse  comme  faisaient  les  mécréants  dans  ce  monde,
contrairement  aux  croyants.  »

 

Récemment Chems-Eddine Hafiz s’est illustré, face au  grand
rabbin  Haïm  Korsia,  en  niant  farouchement   tout
antisémitisme  en  islam  :

J’en veux beaucoup au  grand rabbin, Haïm Korsia, d’avoir
acquiescé à ce discours totalement fou.

Haïm Korsia se montre vaillant uniquement quand il s’agit de
condamner Eric Zemmour.

On ne joue pas à ce type de jeu avec le porteur d’une
idéologie totalitaire, comme l’islam.

Et, surtout,  ce n’est certainement pas  en agissant  comme
le grand rabbin  qu’on tirera les musulmans honnêtes, de cet
enfer totalitaire.

Car, exemple entre mille, si 50 000 Juifs ont fui le 93,
c’est du fait des partisans de Marine, de ceux de Zemmour ou
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de ceux de Philippot ??

Tout reste nickel pour le mensonge musulman.

Un Karim Zeribi reprend  sur C-News, entièrement,  par
exemple, sans pudeur et sans nuance,  le discours du grand
recteur puisqu’ aucun argument factuel,  historique n’est
 opposé aux mensonges musulmans.

Si les lecteurs de “Résistance Républicaine” veulent avoir
une idée des persécutions du siècle dernier, dans le monde
musulman, il faut regarder, par exemple :

 

Mais reprenons notre fil, il y a quelques jours, donc le
grand  recteur  s’entretient  avec  le  grand  rabbin,  en
maintenant,  comme,  on  l’a  vu,  une  position  totalement
négationniste quant aux crimes antisémites en islam.

Mais  cela ne suffisait pas  aux “millions de  partisans du
Hamas en France” (Damien Rieu) et  sans doute que le grand
recteur s’est fait attaquer par ses troupes.

Il se fend donc d’un long   tweet “rectificatif”  dont je
donne  les  extraits  les  plus  significatifs   avec  mes
commentaires  en  orange:

Communiqué de presse du Recteur de la grande mosquée de Paris
Chemseddine  Hafiz  en  réaction  aux  critiques  qui  lui  ont
adressées suite à son passage sur BFM TV en compagnie du grand
rabbin de France

Chers frères et sœurs, que la paix, la miséricorde et les
bénédictions d’Allah soient sur vous,

Des semaines avant notre réunion le 7 octobre dernier, le
Conseil  des  Espérances  a  été  la  cible  d’attaques,  de
diffamations,  ou  de  tentatives  de  déstabilisation
Et cela continue



Cette fois-ci, je suis la cible d’une campagne mensongère,
menée par des parties louches, motivées par des règlements de
comptes honteux et des conspirations visant à ternir l’image
de la Grande Mosquée de Paris et à diffamer ma personne.
NDLR: La Oumma islamique et ses nombreux militants, emplis
d’amour, de tolérance et de paix, sans doute sont entrés en
action.
 … je n’ai jamais commenté la nature terroriste du Hamas ou
non. (Cela signifie que je n’ai jamais dit que le Hamas était
un mouvement terroriste, ni le contraire)..
NDLR2: on croyait avoir atteint le sommet de la duplicité avec
Macron. La takkya musulmane fait de “notre président” un tout
petit joueur.
J’ai  dit  qu’il  serait  injuste  de  dire  que  le  peuple
palestinien  est  terroriste.
Nous devons savoir comment adresser le public avec raison et
sang-froid.
Les Européens doivent voir que nous sommes calmes, même si
nous sommes en colère et révoltés.
NDLR3: Les “Européens” ! ?  tout est dit. Il brûle, sans doute
de dire “nos dhimmis”.
Nous devons savoir comment faire entendre notre voix dans le
but de changer les politiques des gouvernements occidentaux
concernant la terrible souffrance du peuple palestinien.
NDLR4: “Changer” ? C’est la politique de Mélenchon, changer la
politique de la France, en changeant de peuple, en imposant le
peuple musulman comme un coucou en France.
J’ai personnellement écrit le prêche du dernier vendredi, lu
par 150 imams de la Grande Mosquée de Paris dans toute la
France, priant Allah de libérer nos frères à Gaza, de les
soutenir,  et  demandant  justice  et  la  fin  de  l’agression,
rappelant les valeurs de l’islam en ces moments difficiles.
NDLR5: On voit que les “valeurs de l’islam” ne contiennent pas
l’obligation de demander pardon pour les crimes commis par les
siens. Nulle trace d’une telle repentance pour le 7 octobre
dans ce tweet …
Mais nous, en tant que dirigeants, voulons changer les choses
en profondeur en Europe, pour pouvoir défendre les musulmans
en Europe et ailleurs, en particulier en Palestine.
NDLR5 : Toujours l’obsession de ces baltringues de vouloir
nous “changer”  pour mieux nous soumettre à la fin.



C’est pourquoi nous ne pouvons rien dire.
Nous devons être prudents, avant tout, depuis le 7 octobre
dernier,  les  mouvements  politiques,  et  non  seulement  les
extrémistes,  aidés  par  certains  intellectuels  et  médias,
utilisent cette date pour attiser l’islamophobie et la haine
envers les musulmans.
NDLR6: Traduction takkya-français : Nous voulons tous écraser,
à terme, la g*** des kouffars, mais le moment n’est pas encore
venu. Notre grand ami Macron n’a pas encore fait entrer assez
 de “métiers en tension” en France …
Cette mission est un serment que je prends devant vous en tant
qu’homme appartenant à une famille révolutionnaire qui a payé
un lourd tribut pendant la guerre de libération en Algérie…
NDLR7: … d’ailleurs souvenez-nous, chers frères, les kouffars
nous leur avons écrasé la g***, par le passé, en Algérie
française  ,  comme  le  Hamas  leur  a  écrasé  la  g***,  le  7
octobre. N’en  doutez pas ces temps bénis du djihad massif,
reviendront, en France même, dans peu de temps. En attendant,
patientez jusqu’à ce que notre démographie soit favorable.
Votre frère, Chemseddine Mohammed Hafiz, Recteur de la Grande
Mosquée de Paris.
 

 

 

Si les dirigeants français avaient un minimum de dignité,
ils  expulseraient  ce “grand recteur”  sur le champ.

Ce type, algérien, a été accueilli en France, chez les
“Européens”  comme  il  dit,  et  il  se  permet  de  faire
l’apologie des criminels du FLN qui ont commis les pires
exactions contre les Français.

 

Si on a le coeur bien accroché, des sites ont publié des
photos des atrocités commises, dans les années 60,  par les
“familles révolutionnaires” (sic)  chères à Chems-Eddine.



Exactement les atrocités du 7 octobre.

Il faut sortir de la culpabilité absurde, entretenue par les
Plenel, quant à l’Algérie  française : l’immigration massive
d’Algériens en France, passée et actuelle,  nous en donne le
droit et  même le devoir.

Cette  culpabilité  permet  à  l’un  des  principaux  chefs
musulmans,  algérien installé en France,  à ce grand recteur
d’exalter des crimes contre la France.

Ce type  a l’apparence d’un homme en costard, comme les
 chefs “Frères musulmans” sont en costard d’ailleurs.

En réalité c’est un être aussi fanatique que les gens du
Hamas : il exalte, exactement les mêmes crimes.

Dehors et vite !!


